

Biene Lulu

Wer hat eigentlich gesagt, dass Verwaltungsthemen nur für Erwachsene interessant und relevant sind? Um auch junge Bürgerinnen und Bürger anzusprechen, werden seit Frühjahr 2020 verschiedene Themen in der Öffentlichkeitsarbeit der Stadt kindgerecht aufbereitet.



"Hi, ich bin Lulu. Komm, wir entdecken gemeinsam Ludwigshafen!" Als Identifikationsfigur soll Biene Lulu nicht nur einen Hinweis auf Biodiversität geben und beiläufig aufs Bienensterben aufmerksam machen, sondern auch das Bewusstsein für Werte schärfen. Diese sind Selbstverantwortung, gegenseitige Rücksichtnahmen, Offenheit und Respekt. Das Bienenchen liefert stets schlaue aber zielgruppengerechte Antworten auf verwaltungsrelevante Fragen.

Dabei zieht sie auch Expertinnen und Experten der jeweiligen Fachabteilungen zu Rate – verliert aber bei allen Themen das Wichtigste nicht aus den Augen: Bildung muss Spaß machen. Nach diesem Credo schwirrt Biene Lulu durchs Stadtgebiet, hat ihre eigenen Seiten im Stadtmagazin Neue Lu und wird auch in regelmäßigen Abständen auf den Social-Media-Kanälen für kindgerechte Abwechslung für den Nachwuchs der Userinnen und User sorgen.

Als Türöffner in die Welt der Verwaltung thematisiert Lulu spielerisch alles Wichtige im und um das Leben im Stadtgebiet Ludwigshafen, und richtet sich mit einer großen Bandbreite an redaktionellen Inhalten an den neugierigen Nachwuchs.

[AUSMALBILD BAGGER \(671 KB\)](#)

[KINDERSEITEN NEUE LU 1/2021 \(2 MB\)](#)

[KINDERSEITEN NEUE LU 2/2021 \(3 MB\)](#)

[KINDERSEITEN NEUE LU 3/2021 \(2 MB\)](#)

[KINDERSEITEN NEUE LU 4/2021 \(2 MB\)](#)

[KINDERSEITEN NEUE LU 5/2021 \(2 MB\)](#)

[KINDERSEITEN NEUE LU 6/2021 \(2 MB\)](#)

[KINDERSEITEN NEUE LU 1/2022 \(2 MB\)](#)

[KINDERSEITEN NEUE LU 2/2022 \(2 MB\)](#)